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時間を捧げよう奉仕のために
1980-81R. l会長ロルフ.J.クラリツヒ
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９月４日（ね暗第117号

亀谷会長テーマ 全人類に愛と善意を

５５年９月４日第 １ １ １ 回 例 会
出席報告

’
ｒ 丙 司 会 艶 Ａ 北 砂 富 三 君

ソングﾘーダー辻国明君「君が代」
「それでこそロータリアン」

題は上田国際奉仕委員長が非常に力を入れ，徽
密な計両がなされて居りますが，先方の要求と
我々のクラブの実行しようとしていることが合

致しまして，先方も喜んで受け入れて下さり，
ロータリークラブのような政治色のないクラブ

との接触は物質的精神的なIhiでも非常に歓迎し
ていますので大いにやってもらいたいとの希蛾

もありました。６５～70から７才までの人々が３カ
月の教育を受けて発って行くわけですが，その
模様は非常に感動的でありまして，愛情のある
内藤所長の行きとどいた１人１人に対する-言葉
は，親が子供にさとすごとく切々と訴へ，本当
に感激の一瞬でありましたｄ苦難の末この日を

迎えた人々も大変明るくなり，巣立って行った
わけですが，これは立派な先生方の愛情と努力
にあることは勿論ですが，我々も協力をしてこ

れからも国際奉仕の活動を援助盛り立てて行き
たいと思います。

犠霊リス蕊；蝋
鵜川昇（地区青少年奉仕委員長）

瞳蕊ジＩリ識Ｉ蕊
上坂信夫君（東京港南），三平実君（厚木中），
加藤一郎識（厚木），内田英一君（相模原南），
高柳初男君（座間），安藤忠夫君，星幸男君，石
井亀雄君，花岡正君，竹村孟昭君，高橋久治君，
村田幸大君矢口禎男君（大和）

籍霊長;報：識
１.出席の件，９月に入り夏がぶりかえしたような

暑さで，体の具合が悪い方もあるかと思います
が，このところ出席が悪いようですのでお互に
気をつけて出席方宜しくお願致します。

２ガバナーよりの連絡事項①ロータリー財団に

対する御礼と，予定行事の希望日程について。
②職業奉仕委員長の会の件-１０月幻日一東京海
上火災保険㈱藤沢支店に於て。（以上回覧）

３８月30日出インドシナ難民定住センターの卒業

、式に出席しての感想一このインドシナ難民の問
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３．好意と友情を深めるか
４．みんなのためになるかどうか

１．真実かどうか
２．みんなに公平か
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津灘議蕊識
青少年奉仕について地区青少年奉仕委員長

鵜 川 昇 氏
〔地区青少年委員長鵜川昇氏は桐蔭学園を昭和釣

年に開校し，高校，工業高等専門学校，中学の校
長を兼任なさっております。同校は御承知のよう
に昭和46年の夏の甲子園で，高校野球に優勝して
おりますが「文武両道をめざす人間教育」が世の

注目を浴びております。-青少年奉仕委員土屋翁
三委員長〕

地区の青少年委員会というのは，本年，始めて
地区サイドで出来たのです力3，これは，ロータリ
ークラブは四大奉仕という型になっているのと同

じように，地区サイドでも今まで四大奉仕であっ
たのが，前年の途中あたりから，ガバナー等によ

って事実上５大奉仕にならざるを得ないとの考え
が出てきました。しかもロータリーの活動として
は青少年の問題は，大きな分野を占めると言うこ
とで今まで社会奉仕の下にあった,．３つの小委員

会即ち，インターアクト，ローターアクト，青少年
の小委員会は，それに合わせて今迄国際奉仕の中
にあった青少年交換の小委員会をも加えて，４つ
の委員会力§合わさって，地区サイドで社会奉仕の

組織から抜けて，四小委員会を新年度からスター
トしたわけです。

インターアクトについては御承知のこと畠思い
ますが，現状では，当地区に９インターアクトが
あります。これは全国の平均からすると，非常に

少<，本来ならば20位はなければならないのです
が，当地区での活動は弱いものになっています。
その原因について幾つかの問題があります。全国
的に見ますと，公立学校の方が多く，都市又はそ
の周辺では私学の方が多く公立の方が極めて少な
い傾向にあります。神奈川県では，インターアク
トの中，公立は川崎工業高校の一校のみです。
これを手本にして何んとか，インターアクトの拡

大をはかりたいと考えて居ります。インターアク
トは簡単に考えますと，学校の中の社会奉仕のク

ラブ活動であり，学校全体が社会活動をしている

斡霊蕊:報琴篝
本日は特に報告することはありませんが，地区大
会登録料を納めるよう重ねてお願致します。

蕊員篝;報篝；
ボーイスカウト神奈川連盟よりの報告と御礼

辻国明会員

神奈川連盟では，ボーイスカウト会館を建設中
ですが，建設費は総額１億３千万円で，ボーイス
カウト隊員が１人当り2,000円を寄付して４千４
百万円，神奈川県より３千３百万円，残りの６千

万円プラスアルファは各地区の方々に協力得て，
建設すると言うことですが，仲々思うように事が
運ばれておりませんが，昨年来より皆様方に過分
なる寄付をいたぎき吾々の分につきましては，何
んとか達成しているのが現況でございます。

本日吾々の御礼の印としてテーブルの上にコーヒ
ーを置いてありますが，これからも宜しくお願い

申し上げます。
親 睦 委 員 会 鈴 木 委 員 長

御夫人のお誕生日長谷川清一君好子夫人
（９月７日）

結婚記念日 芦田敬治君（９月１０日）
創業記念日後藤定毅君（９月１日）

（先週欠席のため本日行います。）
第１回I家族会のお知らせ

：１０月５日（日）ワインエ場見学とブドー狩りの会

ですが，サントリーの御厚意により当日は，飲
み放題ということです。詳細は案内のプリント
をよくご覧になって，９月19日の例会日までに

準備の都合上親睦委員まで出欠の申込みをして
下さい。

ス マ イ ル 委 員 会 近 藤 会 員
７月中のスマイルの額は￥1路,剛です。
８月中は￥的,肋0で当クラブの月額予算は
￥75,0帥ですから７，８の２ケ月で￥44,000プラ
スです。
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の研修を行うもので，後日各クラブより２名の青

年を推薦していただき，その体験を通じて其の後
の行動の実践に生かしていた宮きたいと思います。

次に青少年交換は，今まで国際奉仕でやって居り
ましたが今年は，少しおくれ９月に選考を行いた
いと思っています。この際必ずしも語学を必要な

条件としなくともいきんではないかと考へ，出来
るだけ社会性のある人を選びたいと思います。以
上地区の委任会として考えていることですが，本

年はとくに青少年活動週間に，各ロータリアンは
少年の模範というターゲットを掲げていますの
で徹底していただきたいと考えています。ロータ

リアンは口先きだけではなく，現在活躍されてい
るありのまふの姿を青少年に示し模範となってい
た貫く必要があると思います。

のでは決してありません。生徒に少しでも関心が

あって，そこで教師と校長が動けばそんなにむず
かしくはないと思います。隣路になることは，学
校を相手にするときいつも問題になる，教員の勤
務の問題，特に都市の公立学校の教員は時間外勤
務と言うことで，クラブ活動の付き添いさえやら
ないというようなことにあるようです。しかしな
んとか努力をして道を開いて行かねばならないと
思います。尚学校教育全般の面から見ますと，最
近体験学習という行動がからんだ学習が問題にさ
れ，その体験学習の一環として社会奉仕というも
のが当然あってしかるべきだと思います。この点
につき外国との比較では，総理府の統計ですが，

社会奉仕を学校自体に体験した青少年は，日本の
場合２．３％しか居ない。アメリカ46％，イギリス
59％が教育を受けている段階で社会奉仕を体験し
ているわけです。いづれにしても日本の25倍の社

会奉仕の体験をもっている。社会人の社会奉仕の
体験は，日本で3.5％であり，ところがイギリス
43%，アメリカ錫％で日本では欧米に比べて,端
しかない。日本の生活程度からして奉仕をするチ

ャンスは増えて来ているので，学校はその場を
与えなくてはいけないと思います。その場をつく
ると言うことはロータリーとしてその場を持って
いるわけですから，これは各クラブで考えてみる

必要があるのではないかと思います。
ローターアクトは21クラブあります。これは全

国平均になっています。甚だ心配なことは最近数
が減って来る傾向があり，これは記才になってや
めて行くのが多く，入る者が少いと言うことで問
題となっています。各学校又は企業に対してこの
ような奉仕団体があるということの認識を働きか
けて行く必要があるのではないかと思います。
神奈川県では，中学と高校の内で，福祉研究指定
校というのをつくり，一校につき８万円の補助金
を出して，学校を挙げて奉仕活動をやらせていま
す。そこでロータリーはその継続，或は実施中に
援助をすることも出来ます。一般の青少年問題で
はRYLAがあります。これはロータリーアクト
だけではなく，青少年活動のリーダーになるため

凧
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青少年活動週間
世界各地のロータリアンとロータリークラブ

は，９月15日を含む週間に青少年活動週間を催す
ことになっている。この週間は，とくにインター

アクト，ローターアクト，青少年交換,RYLA
ROVEなどロータリーの後援しているすべての

青少年活動に関心を集中すべき時である。
青少年は，われわれの行なう未来への投資の対象
である。このほどRI理事会は，各ロータリアン
は青少年の模範という標語を改めて強調すること

を決定した。この標語は,クラブ会報で，ロータ
リークラブカK地元の青少年のためにしたことを報
道したり，青少年活動週間を推進したりする場合
に有効に利用することができる。

クラリッヒ会長は，ロータリアンたちに
「時間を棒げよう奉仕のために」を実践するよ
よう求めている

ロール会長は，ロータリアンたちのチームワーク

を，沢山の歯車が連動して，正確な時を刻む時計
にたとえている。しかし，歯車が一つでも欠ける

と，時計は止まることになる。この観点から，す
べてのロータリアンは，来る年度においては，自

分たちは何を優先すべきかを検討し，そして，必

へ



ず時間を捧げよう奉仕のためにを要望されている。
ロール会長は，忙しい人というものは，自分の

時間を上手に使って，やる値うちのある物事に捧
げる時間を見つけ出すことができ，そして，始め
た仕事を必ずやり遂げることができる人である，

と思っている。国連は，１船1年を国際障害者年と
宣言した。ロータリアンたちは，障害者たち（,|《ｔ
会に寄与する機会を公平に受ける資格がある人た

ち）にできる限りの支援を与えて，それらの人た
ちを援助するように呼びかけられているこの訴え
にぜひ留意していただきたい。各クラブは，障害

者たちに，雇傭や職業指導による援助を与えて，
彼等をその地元の地域社会の企業に「採用させる」
ように考慮しなければならない。
ロータリアンたちはまた，社会全体の変化によっ

て生じた新しいニーズやロータリーが難民救済や

第三世界のためにつくそうと決心している誓約，
および，人々には金銭を与えるよりも，むしろ，
一定の職業に就けるように職業訓練を施してやる

というロータリーの考え方一本人のために永続的
に役立つようにしてやるという考え方にも留意し

ごいた百きたい。「飢えている人には，魚を与え
ないで，魚の捕り方を教えてやれ」という諺があ
る。ロール会長は，ロータリーが成果を挙げる鍵
は，個々の会員が喜んで奉仕しようとする積極性
にかかっていること，そして，その鍵は，今後も

永久にそういうことにかかって行くであろう，と
強調している。そのため，会長はロータリアンた
ちに-１卿-81年度においては-時間を捧げて，
ロータリーを強力に維持して行くために奉仕する

よう，各種のロータリーのプログラムに参加して

奉仕するよう，また，ロータリーの歯車を更に一
回転させるのに貢献するため奉仕するよう，要望
している。 ( R Iニュースよりの抜粋 - 1 0 8回
例会で会長朗読〕

溌蕊御ｼ溌垂雲翼
東京港南RC上坂会員本日もお邪魔致します
厚木中RC三平会員お世話になります。仕事

の都合で早退させて頂きますがよろしく。
相模原南RC内田会員始めてお邪魔致します。

大和 R C星会員本日もよろしく。
大和RC石井会員今回もお世話になります。
大和RC花岡会員たびたびお世話になります。
大和RC高橋会員しばらくでした。よろしく。
大和RC村田会員たびたびお世話になります。
大和RC矢口会員いつもお世話になります。
土屋会員本日，地区青少年奉仕，鵜川委員長さ

んにお忙しいところお越いただきました。

青少年奉仕について皆様のご理解が得られ
ることを望みます。鵜川先生ありがとうご
ざいます。

亀谷会長お蔭様で亀谷内科病院として新発足が
スムースに行きましたことを感謝します。

富沢幹事先週の例会には，富沢家の一族の人の

葬儀の為出席できず失礼しました。辻会員
には代わりをお藤いし有難うご座居ました。

芦田会員９月10日は私の結婚記念日だそうで，
お祝いをいただき有難うご座居ます。ロー

タリークラブは誠に有難いもので自分で忘
れていることも教えてもらえますｏ今後共
夫婦ともどもよろしくお願いします。

長谷川会員家内の誕生日を祝って頂きまして有
難うご座居ます。バラの花を添て祝いますｏ

後藤会員お蔭様で10年になりました。どうやら
営業できたことを感慨深く思っています。

芦田，北砂，郡司，辻，鈴木会員，土屋会員中国
のご旅行気を付けて行って来て下さい。沢

山の商談が成立することを祈ります。又中
国留学生の留守家族の方々によろしくお伝
へ下さい。
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